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Выполнение обязательств, взятых Российской Федерацией как социальным государством, предусматривает доста-
точно широкий комплекс мер, включающий в себя стимулирование отдельных видов деятельности. Законодательная не-
закрепленность института льгот по страховым взносам обусловливает ошибки в правоприменении отдельных норм за-
конодательства о налогах и сборах и требует научного осмысления.

В статье были исследованы научные позиции по проблемам налоговых льгот и льгот по страховым взносам, выяв-
лены их основные отличия. Особое авторское внимание уделено судебной практике по реализации ст. 56 и ст. 427 Нало-
гового кодекса Российской Федерации. Обоснован вывод о необходимости включения в Налоговый кодекс Российской 
Федерации статьи, регламентирующей льготы по страховым взносам. Сделано научное предположение о возможности 
распространения норм-принципов, касающихся налоговых льгот, на институт пониженных тарифов страховых взносов.

Ключевые слова: социальное государство, принципы, налоговые льготы, налоговые стимулы, страховые взносы, 
пониженные тарифы.
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The Russian Federation’s fulfillment of its obligations as a social state provides for a fairly wide range of measures, including 
incentives for certain types of activities. Legislative looseness of the Institute of benefits for insurance premiums causes errors 
in the enforcement of certain norms of legislation on taxes and fees and requires scientific understanding. The article examines 
the scientific positions on the issues of tax benefits and benefits for insurance premiums, and identifies their main differences. 
Special author’s attention is paid to judicial practice on the implementation of article 56 and article 427 of the Tax Сode of the 
Russian Federation. The conclusion that it is necessary to include in the Tax Сode of the Russian Federation an article regulating 
benefits for insurance premiums is substantiated. A scientific assumption is made about the possibility of extending the rules 
and principles related to tax benefits to the Institute of reduced rates of insurance premiums.
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